

# 学童クラブ児童の様子



## ◎4月10日(水)令和6年度の入会式がありました

今年度の新入会児童は15名です。今年度も入会式は屋外で行いました。新一年生のみんなは自分の名前が呼ばれるまで少し緊張していましたが、「はい!」とお返事をして入場できました。2~5年生の児童は、受付のお手伝いや、お迎えの言葉をととても上手にしていました。全員で62名、元気いっぱいの子どもたちでのスタートになりました。どうぞよろしくお祈りします!



## ◎自己紹介

新年度恒例、自己紹介タイム! 継続児童のお兄さんお姉さんが自分の名前、好きな遊びや特技などと一緒に「なんでも聞いてください!」と頼もしく自己紹介すると、1年生も緊張しながらも上手に自己紹介できました。



## ◎お散歩に行きました

世界遺産である醍醐寺の近くに醍醐児童館があります。お天気が良かったのでみんなで散歩に行きました。桜の満開から少し遅れた感じでしたが、お花見をしながらお散歩しました。

「いつも帰り道でもお花見してるねん」など、おしゃべりをしながらのお散歩はとても楽しかったね。児童館へ戻る途中には、小学校での記念撮影もしました。



## ◎上級生委員会

「先生、今年は工作のお手伝いをする委員会を作りたいねん！」など、立ち上げからやる気満々の3年生たち！早速会議をひらいて、今年度に活動する委員会を立ち上げました！進級してみんなのリーダーになるんや！と張り切っています。1年間よろしくおねがいますね♪



## ◎児童館探検

グループに分かれて児童館探検を行いました。まず、先生からは写真を見ながら、児童館の周りの注意する場所・注意することなどを説明しました。その後上級生たちが分担して、おもちゃの使い方・借り方や、片づけ方、そして入ってはいけない場所などについて実演しながら丁寧に説明をしました。



### ◎工作をしました

4月の工作は「プラバンのキーホルダー」でした。自由に絵を描いたり、好きな漫画やイラストを丁寧にうつしたりして、その後トースターで焼くとみるみる小さくなり、オリジナルのキーホルダーができあがりました。



### ◎醍醐 de まなぶくん

今年度も、学習支援事業「醍醐 de まなぶくん」が始まりました！大学生のお兄さんやお姉さんに来てもらい、みんなの宿題をチェックしてもらいます。「ここ教えて〜」や「これ上手に書ける？」などそれぞれ見てもらいました。来月の醍醐 de まなぶくんもお楽しみに♪



### ◎お誕生日会

4月生まれのお友だちは6人でした。将来の夢をインタビューし、みんなでお祝いしました。その後いつもより少し豪華なおやつを食べました。素敵な1年になりますように♪



今年度のカードとお誕生日工作です！



ご入学、ご進級おめでとうございます。

職員一同、子どもたちが安心・安全に過ごせる環境づくりに取り組んでいきたいと思ひます。

1年間どうぞよろしくおねがいいたします。